

వికీపీడియా

KTT Teknologi Global

Dari Wikipedia

Global Tech Summit , sebuah platform untuk membahas dan membentuk masa depan industri teknologi Bahasa Inggris : **Global Tech Summit: Shaping the Future of Technology** Konferensi ini akan diadakan sepanjang tahun 2023 termasuk Riyadh, Seoul, Tokyo, Roma, Paris, New York, Melbourne, Beijing, London dan New Delhi Seri Global Tech Summit Dijadwalkan di Seluruh Negara G20 Bahasa Inggris : **Penjadwalan di Seluruh Negara G20** .^[4] **Global Tech Conference** untuk membahas kemajuan teknologi terkini dari seluruh dunia, membuat produk farmasi menggunakan teknologi, membuat obat tersedia dengan harga terjangkau,^[5] Adopsi praktik pertanian modern^[6] dan pembangunan ekonomi global dibahas.^[7]

Rangkaian acara Global Tech Summit mempertemukan politisi, pembuat kebijakan, inovator, dan pakar industri teknologi untuk membahas tren, inovasi, dan solusi yang muncul terkait teknologi dan dampaknya pada berbagai sektor. Seri Global Tech Summit memungkinkan peserta untuk terhubung dengan komunitas teknologi di seluruh dunia dan bertukar ide tentang tren dan inovasi terbaru dalam industri TI. Seri Global Tech Summit dimulai di Vizag pada 16-17 Februari 2023 dan akan berlanjut di negara-negara G20, 03-04 Juli 2023 di Paris, 17-18 Juli 2023 di Riyadh, 24-25 Juli 2023 di New York. Tokyo pada 03-04 Agustus 2023, Toronto pada 07-08 Agustus 2023, Melbourne pada 17-18 Agustus 2023, Seoul pada 21-22 Agustus 2023, Beijing pada 28-29 Agustus 2023, Ini akan diadakan dari 31 Agustus hingga 01 September 2023 di Roma dan 04-05 September 2023 di London. Ini akan diadakan di kota-kota besar India seperti Hyderabad, Bangalore, Mumbai, Delhi dan Chennai.^[8]^[9]

Sebagai bagian dari rangkaian Global Tech Summit, diadakan pertemuan dengan orang-orang terkemuka dari sektor teknologi, farmasi, dan industri teknologi pada 16-17 Februari 2023 di Visakhapatnam, dan pada hari terakhir, diadakan presentasi oleh perusahaan startup, penggalangan

Seri Global Tech Summit G20 Global Tech Summit



Logo KTT Teknologi Global

Penjadwalan Global Tech Summit 2023 di Seluruh Negara G20: Membentuk Masa Depan Teknologi

proses	Konferensi, pertemuan
awal	2023 16 Februari
Tamat	26 September 2023
tempat	<u>negara-negara G20</u>
tempat	India Visakhapatnam , Arab Saudi <u>Riyadh</u> , Korea Selatan <u>Seoul</u> , Kanada <u>Toronto</u> , Italia <u>Roma</u> , Prancis <u>Paris</u> , Amerika Serikat <u>New York</u> , Australia <u>Melbourne</u> , Cina <u>Beijing</u> , Inggris Raya <u>London</u> , Jepang <u>Tokyo</u>
peserta	Perwakilan asing
pengelolaan	<u>Bekerja sama dengan Pemerintah Andhra Pradesh</u> ,

dana, dll. dipegang. Sekitar 100 startup telah memamerkan inovasi mereka sementara penggalangan dana untuk 20 startup telah diselesaikan. ^[10] 1400 orang terdaftar dalam konferensi Visakhapatnam, dimana 400 delegasi asing dari lebih dari 25 negara berpartisipasi. ^[11]

<p>Pulse Group , Pemerintah India ^{[1] [2] [3]}</p> <p>situs web</p> <p>www.globaltechsummit.com __ (http://www.globaltechsummit.com)</p>

Hal-hal

Jadwal konferensi

[Seri KTT Teknologi Global G20](#)

KTT Teknologi Global - Visi G-20

[Logo poster Global Tech Summit](#)

[Pertemuan kampanye pra-peninjauan G20 Tech Summit](#)

Vizag KTT Teknologi Global

[Global Tech Summit adalah platform untuk menampilkan ide dan inovasi IIT, DST, CSIR](#)

[Global Tech Summit Eropa Inggris AS](#)

[Global Tech Summit adalah platform untuk transformasi digital industri farmasi](#)

[G20 - Sipil20](#)

[Konferensi TI Telugu Dunia](#)

[akar](#)

[Tautan eksternal](#)

Jadwal Konferensi

G20 Global Tech Summit adalah forum 20 negara dan Uni Eropa yang tujuan utamanya adalah untuk mempromosikan pengembangan teknologi dan bisnis internasional. Serangkaian KTT dijadwalkan di antara negara-negara G20. ^[12]

Seri G20 Global Tech Summit

Tahun	Negara tuan rumah	Kota tuan rumah	tanggal	Catatan
2023	 India	<u>Visakhapatnam</u>	16–17 Februari	selesai dengan 1400 peserta dan 400 delegasi internasional
2023	 Perancis	<u>Paris</u>	3–4 Juli	Dijadwalkan
2023	 Arab Saudi	<u>Riyadh</u>	17-18 Juli	Dijadwalkan
2023	 Amerika Serikat	<u>New York</u>	24-25 Juli	Dijadwalkan
2023	 Jepang	<u>Tokyo</u>	3-4 Agustus	Dijadwalkan
2023	 Kanada	<u>Toronto</u>	7-8 Agustus	Dijadwalkan
2023	 Australia	<u>Melbourne</u>	17-18 Agustus	Dijadwalkan
2023	 Korea Selatan	<u>Seoul</u>	21-22 Agustus	Dijadwalkan
2023	 Cina	<u>Beijing</u>	28-29 Agustus	Dijadwalkan
2023	 Italia	<u>Roma</u>	31 Agustus -1 September	Dijadwalkan
2023	 Britania Raya	<u>London</u>	4-5 September	Dijadwalkan
2023	 India	<u>Delhi</u>	TBD	
2023	 India	<u>Mumbai</u>	TBD	
2023	 India	<u>Hyderabad</u>	TBD	
2023	 India	<u>Chennai</u>	TBD	
2023	 India	<u>Bangalore</u>	TBD	

KTT Teknologi Global - Visi G-20

2023 adalah tahun kepresidenan India di G20. Perdana Menteri India Narendra Modi sebagai Presiden G20 2023 Ada Menteri Keuangan Serikat dan Urusan Perusahaan Nirmala Sitharaman telah meyakinkan bahwa akan ada kerja sama untuk Global Tech Summit. Menteri Persatuan mengatakan bahwa konferensi persiapan akan diselenggarakan di kota-kota besar di negara tersebut mengingat asumsi tanggung jawab India sebagai Presiden G-20. KTT teknologi ini akan menjelaskan cara memanfaatkan pertumbuhan inklusif. Tech Summit ini akan menjadi platform untuk memamerkan kemampuan, keterampilan, dan kemajuan teknologi negara kita di depan dunia. Hasil yang sukses dapat dicapai dengan menghubungkan bidang otomasi industri dan perangkat lunak.



Menteri Uni India Nirmala Sitharaman, Menteri Keuangan Presidensi G20 India

Menteri Keuangan Serikat menyarankan para delegasi KTT untuk menginformasikan dunia melalui KTT Teknologi Global tentang peluang investasi dan upaya Pemerintah Pusat, yang menerapkan reformasi, untuk memperkuat ekonomi. Tech Summit diharapkan dapat berkontribusi untuk memajukan visi G-20. Nirmala Sitharaman , ^[13] Menteri Industri Andhra Pradesh Gudivada Amarnath , ^[14] berbagai perwakilan pemerintah India, perwakilan nasional dan internasional diluncurkan di berbagai tahap. Dengan dukungan pemerintah dan para pemimpin bisnis, rencana telah dibuat untuk mengadakan KTT teknologi global di kota-kota besar negara-negara G-20, Seoul, Tokyo, Paris, Riyadh, Roma, London, Melbourne, Beijing, Toronto, dan New York. KTT ini bertujuan untuk membawa investasi ke India dengan menampilkan kebijakan pemerintah, insentif, infrastruktur digital, kemudahan berbisnis, tata kelola yang baik, peluang yang tersedia untuk menarik investor dan mendorong pertumbuhan industri teknologi. ^[15]

Logo Poster Global Tech Summit

Poster acara Global Tech Summit 2023 pada 29 November 2022 di bawah naungan Kamar Dagang Jonathan Heimer, Andrew Edlefsen, Kedutaan Besar Amerika Serikat, delegasi Pemerintah Andhra Pradesh Kiran Kumar Reddy Salikireddy, CEO Grup, APEITA, Dr. Gedela Srinubabu, CEO , Pulse Group, Wakil Ketua Dewan Promosi Pelabuhan Eks .untuk EOU, KEK, (pemerintah india) Srikanth Badiga, Ketua Kamar Dagang Indo-Amerika C Narayana Rao dan lain-lain. Global Tech Summit 2023 adalah yang pertama di India yang menyatukan organisasi kelas dunia dalam satu platform. KTT ini didahului oleh road show investor, pertemuan startup, dan rapat CEO di berbagai lokasi di seluruh dunia . ^[16] ^[17] ^[18]



Global Tech Summit-IPA, IACC, AU, EBTC, NRDC, TIE, CDSCO,

Rapat kampanye pra-peninjauan G20 Tech Summit

Narayana Murthy, pendiri Infosys, mengatakan bahwa pemuda dengan keterampilan teknis akan memimpin dunia masa depan dan tidak ada yang mustahil jika pengusaha muda maju dengan tujuan. ^[19] Sebagai bagian dari promosi Global Tech Summit, tim mengadakan beberapa pertemuan pra-KTT di Bhubaneswar, Nagpur, Hyderabad, London, Dubai, Delhi, dan Mumbai. ^[20] ^[21] Pendiri Infosys Narayana Murthy, GMR Rao, Ketua Grup GMR dan beberapa CEO berpartisipasi dalam acara ini dan berbicara tentang revolusi industri yang akan datang, peluang besar di sektor TI, layanan robotik, partisipasi wanita dalam TI, pembentukan benih, dll. Orang-orang terkemuka mengungkapkan pandangan mereka tentang peran TI di lapangan. ^[22]



Pendiri Global Tech Summit Infosys Narayana Murthy, GM Rao, Ketua Grup GMR

Vizag KTT Teknologi Global

Gudivada Amarnath, Menteri Industri, Infrastruktur, Investasi & Perdagangan Berbicara, ia mengatakan bahwa karena pesatnya perkembangan teknologi, peran otomatisasi dan kecerdasan buatan menjadi sangat penting. Dikatakan akan menciptakan lapangan kerja baru di bidang analisis data, pengembangan perangkat lunak, dan keamanan dunia maya. Sangat penting untuk mempersiapkan tenaga kerja kita untuk memenuhi tuntutan yang terus berubah, membekali mereka dengan keterampilan yang mereka butuhkan untuk berhasil di masa depan. Vizag dengan

cepat menjadi pusat energi terbarukan, dengan target pemerintah untuk menghasilkan 10 gigawatt energi matahari pada tahun 2022. Dia mengatakan bahwa Visakhapatnam adalah pusat taman tenaga surya terbesar di negara itu. Ini telah membantu menarik investasi dari perusahaan terkemuka seperti Renew Power dan Adani Green Energy. Pertumbuhan industri Vizag memiliki dampak yang signifikan terhadap ekonomi lokal. Menkeu menjelaskan telah memberikan kesempatan kerja kepada ribuan orang dan berkontribusi terhadap pertumbuhan ekonomi. Menteri Kesehatan, Kesejahteraan Keluarga dan Pendidikan Kedokteran Vidadala Rajini mengatakan bahwa teknologi digital telah mengubah cara kita hidup, bekerja, dan belajar. Wakil Ketua Menteri Rajanna Dora Peedika mengatakan bahwa dalam beberapa tahun terakhir, kita telah melihat perkembangan teknologi yang belum pernah terjadi sebelumnya. Bisnis pedesaan harus diberikan cara untuk menggunakan platform e-commerce untuk menjual produk mereka secara online. Petani pedesaan dapat menjangkau pelanggan dari seluruh dunia melalui pasar online tanpa mengeluarkan biaya pemasaran yang mahal untuk produk mereka. ^[23] ^[24]



Global Tech Summit Wakil Menteri Perindustrian, Infrastruktur, Investasi & Perdagangan, Teknologi Informasi., Pemerintah Andhra Pradesh

Sekitar 1000 pejabat pemerintah, kepala industri, peneliti, pengusaha, pemimpin pemerintahan, ilmuwan, dan perwakilan lainnya berpartisipasi dalam setiap KTT Teknologi Global G20 yang diselenggarakan dengan moto melindungi kesehatan manusia, membimbing generasi masa depan dalam bidang ilmu pengetahuan dan teknologi. Kemitraan bisnis, konferensi teknis, diskusi dengan pakar kelas dunia, sesi interaktif, rapat CEO, pameran startup, kunjungan industri, dll. diselenggarakan. ^[25] ^[26]

Tech Summit untuk menampilkan ide

Dr. Anita Agarwal, Kepala Departemen dan Transfer Sains dan Teknologi, mengungkapkan kegembiraannya bahwa Global Tech Summit sukses besar, menyatukan para intelektual terkenal dunia dari bidang sains, teknologi, inovasi, startup, dan perdagangan untuk diskusi yang bermakna. Universitas, Institut Teknologi India (IIT), Departemen Sains dan Teknologi (DST), Dewan Riset Ilmiah dan Industri Dr. Anita Aggarwal berpendapat bahwa Global Tech Summit telah mengambil langkah revolusioner dengan mempertemukan pakar sains dan teknologi terkemuka dunia dari (CSIR). Tim Global Tech Summit siap menghadirkan pakar sains dari lembaga penelitian terkemuka untuk menjelaskan peluang bisnis tersebut. Pembangunan ekonomi dapat dicapai dengan mengubah ilmu pengetahuan menjadi teknologi. Global Tech Summit akan memberikan dukungan penuh kepada pengubah teknologi terbaik India yang hadir dari IIT, DST, CSIR. KTT teknologi global adalah platform yang sangat baik untuk penerapan dan komersialisasi teknologi. Individu yang paham teknologi, pengusaha, pemula, universitas akademik, lembaga penelitian, ilmuwan, pakar di berbagai bidang, Dan siswa harus memanfaatkan kesempatan yang disediakan oleh Global Tech Summit ini untuk menunjukkan kehebatan intelektual mereka. Global Tech Summit, inovator terkemuka dari IIT, CSIR, DST, universitas memutuskan untuk memberikan kesempatan kepada para pendiri startup. Dengan demonstrasi ini, sains diubah menjadi teknologi dan membuka jalan bagi kebutuhan komersial baru. ^[27] ^[28]



Departemen Sains dan Teknologi, TIFAC, IIT, CSIR, NRDC, Universitas Andhra

Global Tech Summit Eropa Inggris AS

Pusat Bisnis dan Teknologi Eropa (EBTC) adalah organisasi yang berfokus pada promosi kerja sama dan kemitraan antara Eropa dan India. Di bidang pembangunan berkelanjutan, transfer teknologi dan inovasi. Praktik dan kebijakan pertanian Eropa dapat memberikan wawasan berharga bagi para petani di Andhra Pradesh, India. Eropa memiliki sejarah pertanian yang panjang. Kami telah mengembangkan praktik pertanian yang berkelanjutan dan efisien untuk menyesuaikan dengan kondisi dan kebutuhan lokal negara kami. ^[29] Federasi Kamar Dagang & Industri India tentang sesi Digital Bharat tentang “Merangkul Teknologi dan Memberdayakan Masyarakat”, sebuah inisiatif ambisius oleh Pemerintah India untuk menjadikan India negara yang diberdayakan secara digital. Perwakilan FICCI memberi pengarahannya pada sesi Global Tech Summit. Pragma Chaturvedi, Komisi Tinggi Inggris membahas kerja sama dan perdagangan teknologi Indo-Inggris dan peluang yang tersedia bagi perusahaan dan perusahaan rintisan India. Dr Susrutha Koppula, Konkuk University, Korea fokus pada Drug Repurposing - Neurodegenerative Disorders. Omprakash Nakka, CEO, Finacle soft, Inc. Director- Startups & Products IT Serv Alliance, Inc of USA membahas inovasi India dan peluang bisnis global yang tersedia. Direktur Eksekutif Technology Information Forecasting and Assessment Council (TIFAC) Prof. Pradeep Srivastava mengatakan bahwa TIFAC Informasi dan Peramalan dan Praktik Terbaik yang Dipelajari dalam Mentransfer Teknologi ke Penggunaan Komersial. ^[30]

Global Tech Summit Platform Transformasi Digital Industri Farmasi

Ia berharap Global Tech Summit akan menjadi platform yang baik untuk transformasi digital industri farmasi. Berbicara di konferensi, Presiden Federasi Farmasi Internasional Dr Dominic Jordan mengatakan teknologi akan merevolusi penemuan obat. Transformasi digital di sektor farmasi merupakan kebutuhan mendesak untuk menerapkan berbagai teknologi digital untuk meningkatkan produksi dan pengiriman produk dan layanan kesehatan. Dia menjelaskan, transformasi digital akan menguntungkan industri farmasi dalam hal pengembangan obat dan perawatan pasien yang lebih baik. Abhijit Ghoshi, Asisten Pengontrol Obat di Organisasi Kontrol Standar Alat Kesehatan, menjelaskan beberapa tantangan yang dihadapi layanan kesehatan digital. ^[31]



KTT Teknologi Global - Federasi Farmasi Internasional - Asosiasi Farmasi India

G20 - Sipil20

Menteri Peternakan, Perikanan dan Pengembangan Persusuan Sidiri Appala Raju pada hari kedua Global Tech Summit berbicara Teknologi telah memainkan peran penting dalam meningkatkan produksi susu dan meningkatkan kualitas susu. Menggunakan mesin untuk pemerahan susu sapi tanpa campur tangan manusia mengurangi biaya tenaga kerja dan menghemat waktu. Kemajuan dalam teknologi pemrosesan dan pengemasan telah memperpanjang umur simpan susu dan produk susu lainnya, membuatnya lebih mudah diakses oleh konsumen. Teknologi telah merevolusi cara ikan ditangkap, diproses, dan dipasarkan. Kemajuan teknologi sonar, GPS, dan

pencitraan satelit telah membantu nelayan menemukan dan menangkap ikan. Akuakultur, yang melibatkan budidaya ikan di tambak, telah membantu memenuhi permintaan makanan laut yang terus meningkat. Kemajuan dalam pemrosesan, pengemasan, dan teknologi telah memungkinkan pengangkutan dan pemasaran produk ikan ke seluruh dunia. Penggunaan teknologi telah meningkatkan produktivitas dan efisiensi di sektor peternakan, pengembangan susu dan perikanan. Peningkatan kesejahteraan hewan. Mengurangi dampak lingkungan dan meningkatkan ketahanan pangan. Menciptakan peluang baru bagi pengusaha dan usaha kecil. dr. Nava Subramaniam, Koordinator Nasional untuk Civil20 Group on Technology, menginformasikan prospek kepresidenan India di G20. ^[32] ^[33]

Konferensi TI Telugu Dunia

Pada KTT Teknologi Global G20 di Visakhapatnam, logo konferensi WTITC diluncurkan. Dewan TI Telugu Dunia telah dibentuk di Global Tech Summit untuk menyatukan raksasa TI Telugu dunia, pakar, dan berbagai konferensi teknologi global untuk membuat panduan yang sesuai bagi kaum muda Telugu. WTITC Menyatukan diaspora Telugu global di bawah satu atap Didorong oleh WTITC, kedua negara bagian Telugu bersatu untuk memanfaatkan bantuan teknologi Telugu untuk menarik investasi. Dewan dibentuk untuk memanfaatkan potensi teknis Telugu yang bekerja dengan jurusan teknologi global dan konferensi pertama akan melihat pertukaran teknologi. ^[34] ^[35]



KTT Teknologi Global - Konferensi TI Telugu Dunia, TITA, WTITC,

Sumber

1. "400 pemimpin teknologi, 1000 delegasi dari 25 negara menghadiri Global Tech Summit di Vizag" (<https://www.aninews.in/news/national/general-news/400-tech-leaders-1000-delegation-from-25-countries-attend-global-tech-summit-in-vizag20230216221635/>) . *www.aninews.in* (dalam bahasa Inggris). 16 Februari 2023.
2. " (<https://telugu.abplive.com/news/central-minister-nirmala-sitharaman-expresses-support-for-vizag-tech-summit-2023-67994>) "Pemerintah AP Mencari Bantuan Pusat untuk Vizag Tech Summit 2023 - Nirmala Sitharaman Mengatakan Oke" (<https://telugu.abplive.com/news/central-minister-nirmala-sitharaman-expresses-support-for-vizag-tech-summit-2023-67994>). *telugu.abplive.com* 16 Desember 2022.
3. "Pusat mendukung Vizag Tech Summit 2023" (<https://m.sakshi.com/amp/telugu-news/andhra-pradesh/central-govt-supports-vizag-tech-summit-2023-1510304>) . *sakshi.com* . 16 Desember 2022. (<https://m.sakshi.com/amp/telugu-news/andhra-pradesh/central-govt-supports-vizag-tech-summit-2023-1510304>)
4. "400 pemimpin teknologi, 1000 delegasi dari 25 negara menghadiri Global Tech Summit di Vizag" (<https://civil20.net/400-tech-leaders-and-1000-delegation-from-25-countries-attend-2023-global-tech-summit-in-vizag-nrdc-and-ebtc-sign-mou/>) . *civil20.net* (dalam bahasa Inggris). 16 Februari 2023. (<https://civil20.net/400-tech-leaders-and-1000-delegation-from-25-countries-attend-2023-global-tech-summit-in-vizag-nrdc-and-ebtc-sign-mou/>)
5. "Para ahli membahas akses ke perawatan kesehatan yang terjangkau selama Global Tech Summit yang diadakan dari 16-17 Februari di Visakhapatnam" (<http://pharmabiz.com/NewsDetails.aspx?aid=156426&sid=1>) . *pharmabiz.com* (dalam bahasa Inggris). 20 Februari 2022. (<http://pharmabiz.com/NewsDetails.aspx?aid=156426&sid=1>)

6. "EBTC untuk mendirikan Centre of Excellence di Visakhapatnam" (<https://www.thehansindia.com/news/cities/visakhapatnam/ebtc-to-set-up-centre-of-excellence-in-vizag-783144>) . *thehansindia.com* (dalam bahasa Inggris). 16 Februari 2023. (<https://www.thehansindia.com/news/cities/visakhapatnam/ebtc-to-set-up-centre-of-excellence-in-vizag-783144>)
7. "Menteri Keuangan Nirmala Sitharaman Bertemu Tim Global Tech Summit Untuk Mendorong Ekonomi G20" (<https://www.republicworld.com/india-news/politics/finance-minister-nirmala-sitharaman-meets-global-tech-summit-team-to-push-for-g20-economy-articleshow.html>) . *republikworld.com* (dalam bahasa Inggris). 17 Desember 2022. (<https://www.republicworld.com/india-news/politics/finance-minister-nirmala-sitharaman-meets-global-tech-summit-team-to-push-for-g20-economy-articleshow.html>)
8. "400 pemimpin teknologi dari 25 negara menghadiri G20 Global Tech Summit" (<https://asianlite.ee/2023/technology/400-tech-leaders-from-25-countries-attend-g20-global-tech-summit>) . *asianlite.ee* (dalam bahasa Inggris). 17 Februari 2023. (<https://asianlite.ee/2023/technology/400-tech-leaders-from-25-countries-attend-g20-global-tech-summit>)
9. " (<https://www.thehindu.com/news/national/andhra-pradesh/global-tech-summit-series-offers-a-unique-platform-to-engage-with-best-minds-in-industry/article66521192.ece>) 'Seri Global Tech Summit menawarkan platform unik untuk terlibat dengan para pemikir terbaik di industri' " (<https://www.thehindu.com/news/national/andhra-pradesh/global-tech-summit-series-offers-a-unique-platform-to-engage-with-best-minds-in-industry/article66521192.ece>) .*thehindu.com* (dalam bahasa Inggris). 17 Februari 2023.
10. "KTT global mempercepat pembangunan: Menteri Appalaraju" (<https://www.deccanchronicle.com/nation/current-affairs/180223/global-summits-hasten-development-minister-appalaraju.html>) . *www.deccanchronicle.com* (dalam bahasa Inggris). 17 Februari 2023. (<https://www.deccanchronicle.com/nation/current-affairs/180223/global-summits-hasten-development-minister-appalaraju.html>)
11. "Pemimpin teknologi G400, 1000 delegasi dari 25 negara menghadiri Global Tech Summit di Vizag" (<https://theprint.in/india/400-tech-leaders-1000-delegation-from-25-countries-attend-global-tech-summit-in-vizag/1377329/>) . *theprint.in* (dalam bahasa Inggris). 16 Februari 2023. (<https://theprint.in/india/400-tech-leaders-1000-delegation-from-25-countries-attend-global-tech-summit-in-vizag/1377329/>)
12. "Andhra Pradesh: Global Tech Summit dua hari akan dimulai di Visakhapatnam pada 16 Februari" (<https://www.thehindu.com/news/national/andhra-pradesh/andhra-pradesh-two-day-global-tech-summit-to-begin-in-visakhapatnam-on-february-16/article66512094.ece>) . *www.thehindu.com* (dalam bahasa Inggris). 16 Februari 2023. (<https://www.thehindu.com/news/national/andhra-pradesh/andhra-pradesh-two-day-global-tech-summit-to-begin-in-visakhapatnam-on-february-16/article66512094.ece>)
13. "Menteri Keuangan bertemu dengan tim Global Tech Summit dan menyerukan untuk mempromosikan G20, Vizag Tech Summit" (<https://www.cnbctv18.com/technology/finance-minister-meets-global-tech-summit-team-and-appeals-to-promote-g20-vizag-tech-summit-15429191.htm>) . *www.cnbctv18.com* (dalam bahasa Inggris). 15 Desember 2022. (<https://www.cnbctv18.com/technology/finance-minister-meets-global-tech-summit-team-and-appeals-to-promote-g20-vizag-tech-summit-15429191.htm>)
14. "Menteri Pengakuan Internasional Amarnath untuk Visakhapatnam dengan Global Tech Summit" (<https://www.etvbharat.com/telugu/andhra-pradesh/state/visakhapatnam/minister-amarnath-released-the-promo-and-wall-poster-of-global-tech-summit-in-visakha/ap20221229124647636636302>) . *www.etvbharat.com* . 29 Desember 2022. (<https://www.etvbharat.com/telugu/andhra-pradesh/state/visakhapatnam/minister-amarnath-released-the-promo-and-wall-poster-of-global-tech-summit-in-visakha/ap20221229124647636636302>)
15. "Sitharaman Bertemu Tim Global Tech Summit; Menjanjikan Dukungan Untuk Mempromosikan Ekonomi G-20" (<https://www.businessworld.in/article/Sitharaman-Meets-Global-Tech-Summit-Team-Pledges-Support-To-Promote-G-20-Economy-/15-12-2022-458180/>) . *www.businessworld.in* (dalam bahasa Inggris). 15 Desember 2022. (<https://www.businessworld.in/article/Sitharaman-Meets-Global-Tech-Summit-Team-Pledges-Support-To-Promote-G-20-Economy-/15-12-2022-458180/>)

16. "Global Tech Summit 2023 untuk mengatasi transformasi digital penemuan farmasi & obat" (<https://www.biospectrumindia.com/news/73/22519/global-tech-summit-2023-to-address-digital-transformation-of-pharma-drug-discovery.html>) . *www.biospectrumindia.com* (dalam bahasa Inggris). 23 Januari 2023. (<https://www.biospectrumindia.com/news/73/22519/global-tech-summit-2023-to-address-digital-transformation-of-pharma-drug-discovery.html>)
17. "Global Tech Summit 2023 Bergandengan Tangan dengan NRDC, APIS untuk Menghormati Inovasi Teknologi di India" (<https://www.cxotoday.com/press-release/global-tech-summit-2023-join-hands-with-nrdc-apis-to-honour-tech-innovation-in-india/>) . *www.cxotoday.com* (dalam bahasa Inggris). 29 Desember 2022. (<https://www.cxotoday.com/press-release/global-tech-summit-2023-join-hands-with-nrdc-apis-to-honour-tech-innovation-in-india/>)
18. "GTS, platform yang membuka sekian peluang" (<https://www.thehansindia.com/amp/andhra-pradesh/gts-a-platform-that-opens-umpteen-opportunities-777632>) . *thehansindia.com* (dalam bahasa Inggris). 14 Januari 2023. (<https://www.thehansindia.com/amp/andhra-pradesh/gts-a-platform-that-opens-umpteen-opportunities-777632>)
19. "KTT Teknologi Global mulai 16 Februari" (<https://www.thehansindia.com/amp/news/cities/visakhapatnam/global-tech-summit-from-feb-16-774261>) . *www.thehansindia.com* (dalam bahasa Inggris). 21 Desember 2022. (<https://www.thehansindia.com/amp/news/cities/visakhapatnam/global-tech-summit-from-feb-16-774261>)
20. "Global Tech Summit 2023 untuk Merevolusi Ilmu Perbatasan dengan 20 Proyek Utama yang Dipimpin oleh Inovator – Dr. Anita Aggarwal, Kepala DST" (<https://www.cxotoday.com/press-release/2023-global-tech-summit-to-revolutionize-frontier-science-with-20-key-projects-led-by-innovators-dr-anita-aggarwal-head-dst/>) . *www.cxotoday.com* (dalam bahasa Inggris). 14 Januari 2023. (<https://www.cxotoday.com/press-release/2023-global-tech-summit-to-revolutionize-frontier-science-with-20-key-projects-led-by-innovators-dr-anita-aggarwal-head-dst/>)
21. "Tim Vizag tech Summit melakukan roadshow di Bhubaneswar" (<https://www.thehindu.com/news/cities/Visakhapatnam/vizag-tech-summit-team-conducts-roadshow-in-bhubaneswar/article66219677.ece/amp/>) . *www.thehindu.com* (dalam bahasa Inggris). 2 Desember 2022. (<https://www.thehindu.com/news/cities/Visakhapatnam/vizag-tech-summit-team-conducts-roadshow-in-bhubaneswar/article66219677.ece/amp/>)
22. "Vizag Tech Summit 2023 mengharapkan investasi senilai Rs 3.000 Cr" (<https://yourstory.com/ys-gulf/vizag-tech-summit-2023-announces-3000-crore-projected-investments>) . *yourstory.com/ys-gulf* (dalam bahasa Inggris). 1 Desember 2022. (<https://yourstory.com/ys-gulf/vizag-tech-summit-2023-announces-3000-crore-projected-investments>)
23. "400 pemimpin teknologi, 1000 delegasi dari 25 negara menghadiri Global Tech Summit di Vizag" (<https://www.aninews.in/news/national/general-news/400-tech-leaders-1000-delegation-from-25-countries-attend-global-tech-summit-in-vizag20230216221635/>) . *aninews.in* (dalam bahasa Inggris). 16 Februari 2023. (<https://www.aninews.in/news/national/general-news/400-tech-leaders-1000-delegation-from-25-countries-attend-global-tech-summit-in-vizag20230216221635/>)
24. "Menteri Andhra Pradesh Gudivada Amarnath berkata bahwa Visakhapatnam akan segera menjadi tujuan TI India" (<https://news.bharattimes.co.in/andhra-pradesh-minister-gudivada-amarnath-said-that-visakhapatnam-will-soon-be-the-it-destination-of-india/>) . *news.bharattimes.co.in* (dalam bahasa Inggris). 16 Februari 2023. (<https://news.bharattimes.co.in/andhra-pradesh-minister-gudivada-amarnath-said-that-visakhapatnam-will-soon-be-the-it-destination-of-india/>)
25. "Global Tech Summit: Para ahli berbagi wawasan tentang susu, sektor lain" (<https://www.thehansindia.com/andhra-pradesh/global-tech-summit-experts-share-insights-into-dairy-other-sectors-783548>) . *www.thehansindia.com* (dalam bahasa Inggris). 17 Februari 2023. (<https://www.thehansindia.com/andhra-pradesh/global-tech-summit-experts-share-insights-into-dairy-other-sectors-783548>)
26. "KTT Teknologi Global dua hari mulai hari ini" (<https://timesofindia.indiatimes.com/city/visakhapatnam/two-day-global-tech-summit-from-today/articleshow/97965694.cms?from=mdr>) . *timesofindia.indiatimes.com* (dalam bahasa Inggris). 16 Februari 2023. (<https://timesofindia.indiatimes.com/city/visakhapatnam/two-day-global-tech-summit-from-today/articleshow/97965694.cms?from=mdr>)

27. "Inisiatif Global Tech Summit : Ini akan menyediakan platform yang ideal bagi para profesional teknologi, individu, pengusaha, dan perusahaan baru untuk mempresentasikan karya mereka dan memanfaatkan peluang untuk komersialisasi" (<https://www.thehindu.com/news/cities/Visakhapatnam/visakhapatnam-dst-official-appreciates-global-tech-summit-initiative/article66374311.ece>) . *www.thehindu.com* (dalam bahasa Inggris). 13 Januari 2023. (<https://www.thehindu.com/news/cities/Visakhapatnam/visakhapatnam-dst-official-appreciates-global-tech-summit-initiative/article66374311.ece>)
28. "Andhra University Circular Global Tech Summit" (https://www.andhrauniversity.edu.in/img/Circular_Global_Tech_Summit.pdf)(PDF) . *andhrauniversity.edu.in* (dalam bahasa Inggris). 7 Januari 2023. (https://www.andhrauniversity.edu.in/img/Circular_Global_Tech_Summit.pdf)
29. "EBTC untuk mendirikan Centre of Excellence di Visakhapatnam" (<https://www.thehansindia.com/news/cities/visakhapatnam/ebtc-to-set-up-centre-of-excellence-in-vizag-783144>) . *Hans India* (dalam bahasa Inggris). 16 Februari 2023. (<https://www.thehansindia.com/news/cities/visakhapatnam/ebtc-to-set-up-centre-of-excellence-in-vizag-783144>)
30. "Global Tech Summit untuk mempromosikan Brand Vizag: CEO Pulsus Gedela Srinubabu" (<https://www.newindianexpress.com/states/andhra-pradesh/2023/feb/16/global-tech-summit-to-promote-brand-vizagpulsus-ceo-gedela-srinubabu-2547861.html>) . *newindianexpress.com* (dalam bahasa Inggris). 16 Februari 2023. (<https://www.newindianexpress.com/states/andhra-pradesh/2023/feb/16/global-tech-summit-to-promote-brand-vizagpulsus-ceo-gedela-srinubabu-2547861.html>)
31. "Global Tech Summit 2023: Para ahli menyoroti potensi dampak teknologi dalam merevolusi penemuan obat" (<https://www.expresspharma.in/global-tech-summit-2023-experts-highlight-potential-impact-of-technology-in-revolutionising-drug-discovery/>) . *expresspharma.in* (dalam bahasa Inggris). 24 Januari 2023. (<https://www.expresspharma.in/global-tech-summit-2023-experts-highlight-potential-impact-of-technology-in-revolutionising-drug-discovery/>)
32. "Pembukaan Logo Dewan TI Telugu Dunia" (<https://www.youtube.com/watch?v=o7mYm1HQv28>) . *ETV Bharata* . 17 Februari 2023. (<https://www.youtube.com/watch?v=o7mYm1HQv28>)
33. "Prioritas C20 di Global Tech Summit" (<https://civil20.net/400-tech-leaders-and-1000-delegation-from-25-countries-attend-2023-global-tech-summit-in-vizag-nrdc-and-ebtc-sign-mou/>) . *civil20.net* (dalam bahasa Inggris). 16 Februari 2023. (<https://civil20.net/400-tech-leaders-and-1000-delegation-from-25-countries-attend-2023-global-tech-summit-in-vizag-nrdc-and-ebtc-sign-mou/>)
34. "Pembukaan Logo Dewan TI Telugu Dunia" (<https://www.youtube.com/watch?v=o7mYm1HQv28>) . *ETV Bharata* . 17 Februari 2023. (<https://www.youtube.com/watch?v=o7mYm1HQv28>)
35. "Satya Nadella menjadi bintang undian di World Telugu IT meet" (<https://timesofindia.indiatimes.com/city/hyderabad/nadella-to-be-star-draw-at-world-telugu-it-meet/articleshow/98054067.cms>) . *timesofindia.indiatimes.com* (dalam bahasa Inggris). 17 Februari 2023. (<https://timesofindia.indiatimes.com/city/hyderabad/nadella-to-be-star-draw-at-world-telugu-it-meet/articleshow/98054067.cms>)

Pranala luar

- [Situs web KTT Teknologi Global \(https://www.globaltechsummit.com/associations.html\)](https://www.globaltechsummit.com/associations.html)

Diambil dari "https://te.wikipedia.org/w/index.php?title=Global_Tech_Summit&oldid=3864561"

Halaman ini terakhir diubah pada 15 Maret 2023 pukul 08:34.

Lisensi Atribusi/Berbagi Serupa Pathyam Creative Commons ; Kondisi tambahan ketersediaan di bawah ini mungkin berlaku. Lihat Ketentuan Penggunaan untuk detail lebih lanjut .